



Aperçu sur le Statut Temporairement Protégé (TPS)

Historique du Statut Temporairement Protégé

Le Statut Temporairement Protégé est une assistance humanitaire accordée par le Ministre du Département de la Sécurité Intérieure (DHS). Ça a été établi par le Congrès qui a reconnu les dangers qu'il y a pour les immigrants à retourner dans leur pays d'origine en proie à des conflits armés, désastres naturels ou d'autres situations extraordinaires ou conditions précaires qui peuvent être une menace à leur sécurité. Si les conditions du pays reflètent un des motifs d'éligibilité prévus par la loi, mentionnés si haut, le Ministre délivre une désignation du Statut Temporairement Protégé. C'est le Département de la Sécurité Intérieure qui prend la décision finale s'il faut désigner le TPS pour un pays ; exigeant ainsi un grand effort de plaidoirie des militants.

Bénéfices du TPS :

Quoique temporaire, le statut offre la possibilité de résider légalement aux Etats-Unis sans crainte de déportation, il offre aussi le permit de travail aux bénéficiaires pendant toute la durée du TPS. La 1ère étape pour être qualifié pour le TPS est de prouver que vous étiez présent et vivez aux US depuis la date de désignation du TPS indiquée par le DHS. Une désignation peut durer jusqu'à 18 mois, après quoi, le ministre de la Sécurité Intérieure révisé les conditions du pays pour déterminer s'il doit prolonger et étendre les protections, ou mettre fin à la désignation.

Prolongation : Si le Ministre décide de prolonger une désignation, les bénéficiaires de la désignation initiale peuvent se réinscrire pour maintenir les protections. En prolongeant la désignation, le Département de la Sécurité Intérieure détermine la durée de la prolongation qui peut être de 6, 12 jusqu'à 18 mois.

Re désignation : Sous certaines circonstances, le Ministre pourrait décider de redésigner un pays pour le Statut Temporairement Protégé (TPS). Une re désignation permet au ministre de reculer la date de présence aux US pour inclure les individus qui pourraient être éligibles, mais qui sont arrivés après la date limite de la désignation initiale.

Dissolution : Quand une désignation va expirer, le ministre a jusqu'à 60 jours pour réviser les conditions dans le pays et décider si les gens remplissent toujours les



exigences légales, et si, faire retourner les bénéficiaires dans leur pays d'origine ne mettrait pas leur sécurité en péril. Si le Ministre détermine que les conditions dans le pays ne garantissent plus le TPS, alors, ils peuvent mettre fin à la désignation.

□ Qu'arrive-t-il quand une désignation prend fin ? Au moment où une désignation prend fin, le Département de la Sécurité Intérieure annonce une période de dissolution qui permet aux bénéficiaires de faire des ajustements incluant : appliquer pour d'autres statuts d'immigration, planifier le retour au pays d'origine, s'installer dans un autre pays, ou joindre des groupes de militants dans leur lutte pour la protection permanente ou d'une autre alternative assistance.

Plaidoirie Pour Protections Permanentes :

Plus de 100 organisations au niveau national militent tant indépendamment que collectivement pour la protection permanente des tenants du TPS. Le militantisme inclus l'engagement avec la Maison Blanche, le Département de la Sécurité Intérieure, le Département d'Etat, et les Elus officiels locaux et étatiques. Pendant que la protection permanente est le but, nous nous dédions à l'élargissement du TPS en tant qu'une nette sûreté de protection pour nos communautés immigrantes.

Pays actuellement désignés :

Les pays actuellement désignés pour le TPS sont : Le Sud Soudan, la Somalie, le Yémen, le Cameroun, l'Afghanistan, l'Ukraine, la Syrie, le Venezuela, le Burma, le Salvador, le Honduras, le Nicaragua, le Népal, Haïti, le Soudan et l'Ethiopie. A peu près 500000 bénéficient du TPS, en plus de 30000 Ethiopiens supplémentaires qui sont nouvellement arrivés sous la récente désignation.

The TPS-DED-AAC est une coalition nationale de plus de 100 organisations avec une profonde expertise de la loi et de la politique concernant le TPS. Les organisations de membre sont comprises entre les organisations à base communautaire qui servent directement les communautés affectées aux Etats-Unis, jusqu'aux ONG internationales qui travaillent sur ces situations en fournissant un aperçu des pays affectés.